
 

 

REQUERIMENTO N° 308/10 
De Informações 

 
“Sobre o atendimento 
psicológico e psiquiátrico em 
Santa Bárbara d’ Oeste”. 
 

 

Considerando-se que, muitas pessoas carecem de 

atendimento psicológico ou psiquiátrico, por estarem doentes ou por 

orientação médica, 

 

Considerando-se que, grande parte dessas pessoas, não 

possui condições financeiras e depende do atendimento público para 

receber  o tratamento adequado, 

  

  Considerando-se ainda que, munícipes procuraram por este 

vereador, questionando sobre o atendimento desses profissionais na rede 

de saúde pública, uma vez que, tiveram dificuldades em agendar consultas 

e serem atendidos pelos mesmos, e também, sobre a possibilidade de se 

criar um centro de atendimento especializado no município, 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Quantos psicólogos atendem a rede pública em nosso município? E 

quantos são os psiquiatras? Se possível, passar a relação de nomes desses 

profissionais. 

 

2 – Onde são realizados os atendimentos? Se possível, especificar dia e 

horário de consultas. 

 

3 – Quanto tempo é necessário para um paciente ser atendido? 

 

4- Existe algum centro especializado no município que ofereça este tipo de 

tratamento público? 

 

4 – Se negativa a resposta ao item anterior, qual é a possibilidade para 

ciração de centros especializados para tratamentos psicológicos e 

psiquiátricos na cidade? 

. 



 

 

5 – Outras informações que julgarem pertinentes. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de maio de 2010. 
 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 
 


